



Freie Redaktion
Maria Astner
 ☆ zu Favoriten ⓘ

Bad Renovierung

Große Eröffnungsfeier des Badmöbelfachgeschäftes VitaMonte in Bischofshofen mit der Auhäusl-Musi

16. Juni 2024, 08:51 Uhr



36
 Bilder

"Mein Badberater" Jürgen Höchtl (Mi.) und die Auhäusl Musi bei der großen Eröffnung des neuen Fachgeschäftes für Badmöbel und Zubehör in Bischofshofen. Foto: Maria Astner-Meißnitzer hochgeladen von Maria Astner

BISCHOFSHOFEN. Am Samstag feierte VitaMonte die große Eröffnung seines neuen Badmöbelfachgeschäft in der Gasteinerstraße in Bischofshofen. Jürgen Höchtl bietet in seinem neuen Fachgeschäft eine große Auswahl an Badmöbel und Zubehör in erstklassiger Qualität an.



Katharina Weitgasser, Jürgen Höchtl (VitaMonte), Andrea und Georg Rettensteiner (KFZ Rettensteiner) (v.li.) freuen sich über die gelungene Eröffnungsfeier des neuen Badmöbelfachgeschäftes in Bischofshofen. Foto: Maria Astner-Meißnitzer hochgeladen von Maria Astner

Außerdem verfügt er schon seit über 10 Jahren über Kompetenz in der Renovierung von Badezimmern, erstklassige Beratung und 3D Planung inklusive. Jürgen und sein Team bieten ihre Hilfe und Unterstützung aber auch bei der Abwicklung von Förderungen an.

"Die zentrale Lage unseres neuen Geschäftes hier in Bischofshofen ist ideal", freut sich Jürgen Höchtl über den neuen Standort in der Nähe des Kreisverkehrs gegenüber vom ARBÖ.



Das Team von VitaMonte bietet erstklassige Beratung und 3D Planung im neuen VitaMonte Badmöbel und Zubehör Fachgeschäft in Bischofshofen an. Foto: Maria Astner-Meißnitzer hochgeladen von [Maria Astner](#)

Für die kleinen Gäste gab es eine Mega-Hüpfburg, während die Erwachsenen an der Kegelbahn viel Gaudi hatten. Das Highlight für viele war jedoch das Glücksrad, bei dem Gutscheine, gegen eine Spende für die Herzkinder, gewonnen werden konnten.



Ricarda Hölber freut sich über ihren Gewinn am Glücksrad und spendet großzügig für die Herzkinder. Foto: Maria Astner-Meißnitzer hochgeladen von [Maria Astner](#)

Die Auhäusl Musi umrahmte die Feierlichkeiten musikalisch und sorgten mit ihren flotten Stücken und Gesang für richtig gute Stimmung. Aber auch kulinarisch wurden die Besucher mit Fleischkräften, Grillhendl und diversen Getränken bestens versorgt.



Beste Fleischkräpfen wurden vom Team der Fleischkräpfenmanufaktur Weinelt aus Niedernfritz frisch herausgebacken. . Foto: Maria Astner-Meißnitzer hochgeladen von [Maria Astner](#)

Mit der erfolgreichen Eröffnung ist VitaMonte nun bereit, seine Kunden neben erstklassigen Badrenovierungen auch mit hochwertigen Badmöbeln und Zubehör zu begeistern.

